

Día 4: 9 de noviembre de 2023

Comenzamos la primera sesión con una hermosa oración dirigida por la Provincia del P. Juan Bonal. La oración tenía como objetivo ayudarnos a elegir entre morir o vivir, escogiendo un camino que requiere cambio. Fue ilustrado por la vida de un águila que opta por un cambio. También pudimos intercambiar velas encendidas con la mayor cantidad de participantes posible, lo que indicó nuestra capacidad de tomar decisiones para cambiar y vivir.

Interculturalidad

P. I. ¿Qué vemos y pensamos?

P.II. ¿Qué nos proponemos hacer a nivel comunitario?

P. III. ¿Qué se proponen hacer nuestras Comunidades a nivel Provincial?

Nos reunimos en el Sala de la Asamblea para celebrar el acto mariano con el tema: “Grandes cosas ha hecho por mí”. Se nos invitó a reflexionar sobre el papel de María en la historia de nuestra vocación.

Se leyeron todos los mensajes de adhesión, saludos y oraciones de diferentes Comunidades.

La sesión terminó a las 7:45 pm. Todas las participantes fueron a cenar.



Trabajo del Grupo 1.



Trabajo del Grupo 2.



Trabajo del Grupo 3.



Trabajo del Grupo 4.

Fotos de las participantes en acción, participando activamente en la tarea encomendada...



Grupo de Cultura Vocacional



Grupo de Interculturalidad



Grupo de Sinodalidad



Hermanas reunidas en Asamblea.